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一
般
会
計
予
算

定
例
会
の

あ
ら
ま
し

予算総額209億3821万円を原案可決予算総額209億3821万円を原案可決
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時吉区チューリップまつり

平成27年度各会計の当初予算額
国
民
健
康
保
険
事
業
特
別
会
計
の

　医
療
費
に
係
る
拠
出
金
が
大
幅
に
増
額
!!

前年度より約4億9千8百万円増額の前年度より約4億9千8百万円増額の

No.41 さつま町議会だより3



薩

薩

薩

二次救急医療機関の薩摩郡医師会病院

開校11年目を迎えた薩摩中央高校

ゾーン３０整備工事を行う盈進小入口付近

子育て世帯に欠かせない保育所
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　予防接種を受ける児童（ネット画像より掲載）

更新予定の紫尾分団消防ポンプ自動車

有害鳥獣の侵入防止ゲートと防護柵（柊野区）
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提案されたその他の主な条例制定・一部改正

薩
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総
務
厚
生
常
任
委
員
会

常任委員会審査常任委員会審査

現在行っているふるさと応援寄付金への返礼品
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現地調査を行う委員
（紫尾森林総合利用施設のキャンプ施設等）

現地調査を行う委員（轟ノ上水辺公園）

文
教
経
済
常
任
委
員
会
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一 般 質 問一 般 質 問一 般 質 問 町政運営

町
政
運
営
の
最
大
の
課
題
は

町
長
／
過
疎
の
進
行
が
大
き
な
課
題

町長／関係機関と連携し進める

農
業
政
策

農業振興策について

６次産業により商品化された農産加工物
（長野県喬木村の研修先にて撮影）

薩

譲渡に向けて公募中の指定管理施設
（観音滝公園施設）
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町長／生産基盤の強化を図る

畜
産
振
興

「さつま牛」名声と産地守れ！

伊佐市針持に設置されている大型看板

国保政策

医
療
費
の
動
向
と
抑
制
策
は

町
長
／
新
た
な
保
健
指
導
を
実
施
す
る

診察の順番を待つ外来患者（郡医師会病院）
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町長／町単独の事業で助成する

農
業
政
策

営農組織の育成について

あながわ営農組合の共同利用機械倉庫

施設管理

社
会
教
育
施
設
等
の
管
理

町
長
／
総
合
管
理
計
画
の
策
定
で
検
討

建築後４１年が経過した宮之城文化センター
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どうなった!!
あなたの請願・陳情

町長／専門職を含め体制を整える

介
護
対
策

認知症予防について

平
成
27
年
１
月
臨
時
会

認知症予防対策「脳のすこやか塾」の様子
（虎居区公民館）
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教育委員会委員人 権 擁 護 委 員 候 補 者

教
育
委
員
会
委
員
の
任
命

全
国
町
村
議
会
議
長
会
表
彰

人
権
擁
護
委
員
候
補
者
の
推
薦

第１回定例会の最終本会議終了後、表彰状
の伝達が行われました。

平成26年度各会計の予算総額 一
般
会
計
補
正
予
算（
第
９
号
）
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編

集

後

記

平成27年２月23日は森林林業活性化促進議員連盟による研修会を行いました。北薩地域振興局林務水産課長等を
講師に招き、耕地林業課の職員も交えて「鹿児島県の林業政策及び地域林業の推進等」の講義を受けました。

町村議会議員研修会において「小さな海岸大きな取り組
み」と「人口減少時代における自治体のあり方」につい
て講演を受けました。（Ｈ27.1.29）

「議会の活性化」と「特定健康診査の取り組み」につい
て、青森県南部町議会議員による行政視察を受け入れま
した。（Ｈ27.2.4）

文教経済常任委員会では、閉会中の所管事務調査で鶴田
ダム再開発の現地調査を行いました。(Ｈ27.2.9）

町政10周年記念式典に来町された友好交流町の青森県鶴田町議会
議員との交流会で記念品の贈呈を受けました。（Ｈ27.2.15）
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